

Ganjil Genap 26 Titik di Jakarta Mulai 6 Juni

JAKARTA (IM) - Perluasan kebijakan ganjil genap di 26 ruas jalan Ibu Kota akan diberlakukan mulai 6 Juni 2022. Kebijakan ganjil-genap ini akan diperluas dari 13 titik menjadi 26 titik.

Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo menjelaskan ada pengecualian kendaraan bermotor memasuki kawasan ganjil genap Jakarta. Beberapa di antaranya adalah kendaraan bertanda khusus yang menyediakan masyarakat disabilitas, ambulans, pemadam kebakaran, angkutan umum (plat kuning), dan kendaraan yang digerakkan dengan motor listrik.

"Selain itu sepeda motor dan kendaraan angkutan barang khusus Bahan Bakar Minyak dan Bahan Bakar Gas juga diperbolehkan," ujar dia lewat keterangan tertulis pada Rabu (1/6).

Syafrin juga menjelaskan kendaraan pimpinan lembaga tinggi negara, presiden dan wakil presiden diperbolehkan lewat saat ganjil genap. Termasuk Ketua MPR, DPR dan DPD, Ketua Mahkamah Agung, Mahkamah Konstitusi, Komisi Yudisial, Badan Pemeriksa Keuangan, juga kendaraan Dinas Operasional berpelat dinas, baik TNI dan Polri.

Kendaraan Pimpinan dan Pejabat Negara Asing serta Lembaga Internasional yang menjadi tamu negara, kata Syafrin, juga diperbolehkan lewat.

"Juga kendaraan untuk memberikan pertolongan pada kecelakaan lalu lintas, untuk kepentingan tertentu menurut pertimbangan petugas Polri, seperti kendaraan Pengangkut Uang (Bank Indonesia, antar Bank, pengisian ATM) dengan pengawasan dari Polri," katanya.

Selain itu ada juga kendaraan kesehatan penanganan Corona Virus Disease (Covid-19) selama masa penanggulangan bencana nasional yang diakibatkan oleh penyebarannya, kendaraan mobilisasi pasien Covid-19, mobilisasi vaksin Covid-19. Serta kendaraan pengangkut tabung oksigen, dan kenda-

raan angkutan barang pengangkut logistik.

Daftar 26 Ruas Jalan Ganjil Genap

Sebelumnya, Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Sambodo Purnomo Yogo menerangkan, penambahan titik ini sebetulnya tidak ada perbedaan dengan data 25 ruas jalan yang disampaikan Dishub DKI Jakarta.

Bedanya, polisi hanya memperinci titik perluasan untuk Jalan Salemba Raya, yaitu sisi Barat dan sisi Timur mulai dari Simpang Jalan Pasbeban Raya sampai Diponegoro. "26 titik karena Salemba itu ada 2, Salemba Raya sisi barat dan Salemba raya sisi Timur. Jadi sama saja," kata Sambodo saat konferensi pers di kantornya, Jakarta, Jumat lalu.

Daftar 26 titik ganjil genap Jakarta mulai 6 Juni 2022:

1. Jalan MH Thamrin
2. Jalan Jenderal Sudirman
3. Jalan Sisingamangaraja
4. Jalan Panglima Polim
5. Jalan Fatmawati-TB Simatupang
6. Jalan Tomang Raya
7. Jalan S Parman
8. Jalan Gatot Subroto
9. Jalan MT Haryono
10. Jalan HR Rasuna Said
11. Jalan DI Panjaitan
12. Jalan Ahmad Yani
13. Jalan Gunung Sahari
14. Jalan Pintu Besar Selatan
15. Jalan Gajah Mada
16. Jalan Hayam Wuruk
17. Jalan Majapahit
18. Jalan Medan Merdeka Barat

19. Jalan Suryopranoto
20. Jalan Balikpapan
21. Jalan Kyai Caringin
22. Jalan Pramuka
23. Jalan Salemba Raya sisi Barat
24. Jalan Salemba Raya sisi Timur-Simpang Paseban-Simpang Diponegoro
25. Jalan Kramat Raya
26. Jalan Stasiun Senen

Penindakan pelanggaran ganjil genap Jakarta, berupa pemberian tilang baru akan dilakukan pada 13 Juni mendatang. Polda Metro Jaya memberikan waktu sepekan, 6-12 Juni untuk sosialisasi. ● yan

4 | Metropolis

FOTO:ANT



UDD PMI DI JALAN PACENONGAN, GAMBIR, DIRESMIKAN

Pemkot Jakpus Imbau Masyarakat Donor Darah untuk Kepentingan Bersama

UDD PMI Jakpus menjadi langkah konkret untuk memudahkan masyarakat mendapatkan stok kantong darah ketika dalam keadaan darurat. Ayo manfaatkan UDD untuk sama-sama mendonorkan darah kita demi kepentingan kemanusiaan, kata Wali Kota Jakarta, Pusat Dhany Sukma.

JAKARTA (IM) - Wali Kota Jakarta Pusat, Dhany Sukma meminta warga Jakarta Pusat memanfaatkan Unit Donor Darah (UDD) PMI di Jalan Pacenongan, Gambir, Jakarta Pusat, yang baru diresmikan untuk kepentingan bersama.

"(UDD) di Pacenongan ini untuk memberikan ruang kepada masyarakat untuk segera mendonorkan darahnya karena

semangat kita adalah semangat kemanusiaan," ujar Dhany di Kantor UDD PMI Jakarta Pusat, Rabu (1/6).

Menurut Dhany, UDD PMI Jakpus menjadi langkah konkret untuk memudahkan masyarakat mendapatkan stok kantong darah ketika dalam keadaan darurat.

"Di luar sana banyak warga yang ketika terkena risiko sakit itu membutuhkan darah, meski ini hanya salah satu upaya yang kita lakukan, upaya-upaya lain juga kita lakukan," ucap Dhany.

"Jadi saya mengimbau, ayo kita manfaatkan UDD untuk sama-sama mendonorkan darah kita demi kepentingan kemanusiaan dan yang lebih penting semangat ibadah dan sosial kita," sambung dia. Untuk diketahui, dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, Palang Merah Indonesia (PMI) DKI Jakarta membuka unit donor darah (UDD) di Jalan Pacenongan Nomor 82, Gambir, Jakarta Pusat.

UDD Jakarta Pusat didirikan untuk memudahkan warga Jakarta Pusat mendapatkan stok darah atau mendonorkan darah ke PMI. "Diharapkan nanti masyarakat yang membutuhkan atau mendonorkan darah tidak harus ke Jalan Kramat Raya tapi bisa di wilayah masing-masing contohnya di

Jakarta Pusat di Jalan Pacenongan," ujar Rustam.

"Kita berharap masyarakat terbantu percepatan, apakah dia minta darah, dari rumah sakit juga bisa berkoordinasi ke sini (UDD PMI Jakpus) dan juga donor darah," sambung dia.

Menurut Rustam, jajarannya terus berupaya meningkatkan pelayanan untuk memenuhi permintaan stok darah dari masyarakat. Dia menambahkan, sebelumnya satu UDD PMI biasa menampung 20 kantong stok darah per hari.

Kini, dengan adanya UDD PMI Jakpus yang baru, diharapkan ke depannya dapat lebih banyak stok darah yang tertampung.

"Kita berharap dengan diperbaharui gedung ini dan dilengkapi dengan peralatan dan pegawai kita tambah, kita berharap paling tidak satu hari bisa 100 kantong dari Jakarta Pusat ini," ungkapnya.

Rustam mengungkapkan, tidak ada persyaratan khusus untuk masyarakat mendonorkan atau mendapat stok darah di UDD Jakarta Pusat.

"Masih sama, nanti ada pengukuran, tekanan tensinya, kemudian hemoglobin (Hb) kita lihat. Sama semua, cuma tempatnya yang kita tambahkan dan tempat pengambilan," tuturnya. ● yan

Anies Berharap Gubernur DKI Jakarta Selanjutnya Pertahankan Opini WTP BPK

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan mengatakan, Pemprov DKI Jakarta yang meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) merupakan hal yang patut disyukuri. Menurutnya, hasil itu merupakan upaya dari semua jajaran Pemprov DKI yang diiringi dengan doa.

"Bahwa lima tahun berturut-turut DKI raih opini WTP, ini bersejarah, dan kita harapkan nantinya opini WTP menjadi kebiasaan dan budaya bagi DKI Jakarta," kata Anies di DPRD DKI Jakarta, Selasa (31/5).

Dia berharap, ke depannya setelah ia tak memimpin DKI, budaya perolehan opini

WTP bisa tetap diteruskan. Terlebih, saat hal itu dinilainya sebagai ketentuan dan syarat penting bagi semua pihak untuk memenuhi prinsip good governance.

"Kita bersyukur, ini adalah sebuah capaian bersama. Saya ingin sampaikan terima kasih kepada BPK RI yang telah bekerja bersama dalam proses audit memberikan kepada kita bimbingan, evaluasi hingga arahan," tuturnya.

Anies mengenang saat pihaknya pertama memperoleh WTP pada 2018 silam. Menurut dia, ada banyak pekerjaan rumah besar yang saat itu perlu dilakukan tanpa henti. Hingga akhirnya dikatakan Anies, banyak pembelajaran pada

2019 yang membuat cara-cara Pemprov DKI lebih efisien.

"Proses ini sekarang sudah meng-institusi, sudah ada kebiasaan yang terbentuk selama lima tahun ini, dan kebiasaan yang terbentuk inilah Insya Allah nanti bisa dipertahankan," jelasnya.

Ditanya hal yang akan ditindaklanjuti Pemprov DKI, kata dia, akan lebih menyeluruh terhadap semua audit yang ada di Jakarta. Meskipun, dinilainya, selama proses audit dilakukan, hasilnya mencapai angka 86,34 persen.

"Nilai ini lebih tinggi daripada rata-rata nasional 80,6 persen dan lebih tinggi daripada tahun sebelumnya 77,6 persen," paparnya. ● yan



FOTO:ANT

PERSIAPAN ASRAMA HAJI PONDOK GEDE JAKARTA

Petugas membersihkan replika maqam Ibrahim dan Ka'bah di Asrama Haji Pondok Gede, Jakarta, Rabu (1/6). Kementerian Agama mempersiapkan sarana dan prasarana di lokasi tersebut untuk menyambut jamaah calon jamaah haji DKI Jakarta mulai Jumat (3/6).

CEGAH PEREDARAN NARKOBA

BNNP DKI akan Operasi Tempat Hiburan Malam

JAKARTA (IM) - Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) DKI Jakarta akan kembali melakukan operasi pengawasan di sejumlah tempat hiburan malam yang mulai beroperasi di Ibu Kota. Plt Kepala BNNP DKI Jakarta, Monang Sidabuke mengatakan pihaknya akan mengamankan tempat hiburan malam yang patut diduga terjadi peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

Ia mengatakan seiring melandainya kasus covid-19 dan pelanggaran aktivitas masyarakat, maka tempat hiburan malam juga akan kembali dibuka. Untuk mengantisipasi adanya penyalahgunaan dan peredaran narkoba, pihaknya akan melakukan operasi dan melakukan tes urine di tempat hiburan se-

cara berkala. "Dari surat edaran Pemprov DKI sudah ada izin untuk aktif lagi, tapi masih dibatasi tidak sampai pagi (jam operasional). Jadi belum bebas sekali, kalo bebas nanti kita akan gencarkan operasi (tempat hiburan) dan tes urine (ke pengujung)," kata Monang di Jakarta, Rabu (1/6).

Monang mengimbau masyarakat untuk menghindari penggunaan narkoba. Ia mengatakan pihaknya akan menyalak tegas para pelaku penyalahgunaan dan pederang hingga bandar barang haram tersebut. "Kami mengimbau untuk seluruh masyarakat DKI Jakarta jangan coba-coba mengonsumsi narkoba apalagi jadi pederang atau perantara," ujarnya. ● yan

Hadapi Potensi Bencana Musim Kemarau, Pj. Bupati Bekasi Perintahkan BPBD Bersiaga

CIKARANG PUSAT (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, memerintahkan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bekasi untuk bersiap dalam menghadapi berbagai permasalahan yang berpotensi muncul saat musim kemarau. Ia mengatakannya saat memimpin Apel Pagi di halaman Kantor BPBD Kabupaten Bekasi, Cikarang Pusat, Selasa (31/5).

Pada kesempatan tersebut, Dani menyebutkan salah satu potensi masalah yang sering dihadapi Kabupaten Bekasi yakni kesulitan air bersih. Oleh sebab itu, ia minta BPBD Kabupaten Bekasi untuk segera menyusun rencana operasi dan mempersiapkan logistik, agar kapanpun masyarakat membutuhkan pemerintah akan langsung hadir memberikan pelayanan.

"Seiring musim kemarau, beberapa daerah ada yang mengalami kesulitan air bersih. Segera susun rencana operasinya, dukungan logistik untuk bahan bakar," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (31/5).

Selain kesulitan air bersih, ia menambahkan bahwa potensi permasalahan selanjutnya yang dihadapi Kabupaten Bekasi yakni kekeringan di wilayah-wilayah pertanian. Untuk mengatasi hal tersebut, beberapa dinas terkait telah dikoordinasikan untuk terus bersiaga.

"Musim kemarau tantangan lainnya adalah kekeringan dan mungkin juga di daerah-daerah pertanian. Ini sudah kita koordinasikan di dinas



FOTO: DOK. PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (atas) saat memimpin Apel Pagi di halaman Kantor BPBD Kabupaten Bekasi, Selasa (31/5).

pertanian," lanjutnya.

Lebih lanjut, ia meminta BPBD Kabupaten Bekasi untuk melakukan beberapa langkah awal kesiapsiagaan di antaranya dengan melakukan sosialisasi, edukasi, hingga pembentukan komunitas-komunitas tangguh bencana di tingkat kecamatan dan kelurahan/desa. Diharapkan, kesiapsiagaan tersebut bisa ditumbuhkan di semua wilayah dan komponen masyarakat.

"Mari kita lakukan edukasi dari sisi pencegahan dengan bersosialisasi, mengedukasi, membentuk komunitas-komunitas tangguh bencana, dan lain-lain. Itu semua bisa kita ciptakan dengan maksud kesiapsiagaan bisa disebarluaskan

dan ditumbuhkan di semua komponen dan wilayah," terangnya.

Tidak hanya itu, ia juga mendorong direkturinya relawan kesiapsiagaan bencana di tingkat kecamatan dan kelurahan/desa. Relawan tersebut nantinya akan diberi pelatihan agar apabila bencana benar-benar terjadi, mereka sudah berada di tempat terdekat dengan lokasi kejadian bencana.

"Saya dorong untuk perbanyak relawan di tingkat desa dan kecamatan. Nanti pegawai-pegawai kita jadi fasilitator sekaligus pelatih untuk para relawan, sehingga posisinya akan lebih dekat dengan lokasi kejadian bencana jika diperlukan," ujarnya mengakhiri. ● mdl

22 RT di Jakarta Terendam Banjir

JAKARTA (IM) - Banjir setinggi 50 cm sampai dengan 1,4 meter merendam beberapa lokasi di DKI Jakarta akibat luapan Kali Ciliwung, Banjir yang merendam 22 RT di Jakarta Selatan dan Jakarta Timur itu tampak meninggi sejak pukul 06.00 WIB.

Hingga Rabu (1/6) pagi, sekitar 22 RT atau 0,072 persen dari 30.470 RT yang ada di DKI Jakarta, masih terendam dengan ketinggian lebih dari 40 cm. "Informasi genangan saat ini masih sebanyak 22 RT," kata Kepala Bidang Pusat Data dan Informasi BPBD DKI, Mohammad Insaf, dalam keterangannya di Jakarta, Rabu (1/6).

Berdasarkan penurunan

Insaf, genangan saat ini masih ditangani oleh Dinas Sumber Daya Air (DSDA) DKI Jakarta, termasuk oleh Dinas Damkar dan PPSU Kelurahan. "Genangan ditargetkan akan surut dalam waktu cepat," tuturnya.

Dia menuturkan, khusus

Jakarta Selatan, banjir atau genangan tersebut meliputi delapan RT di dua kelurahan, yaitu; Kelurahan Rawajati jumlah 4 RT, ketinggian 80 cm, penyebab curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung. Kelurahan Pejaten Timur, jumlah 4 RT, ketinggian 50-60 cm, penyebab curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung.

Sedangkan Jakarta Timur terdapat 14 RT terdiri dari Kelurahan Cililitan 1 RT, ketinggian air 60 cm dan penyebabnya curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung Kelurahan Cawang jumlah 6 RT, ketinggian air 80 hingga 140 cm, penyebab curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung.

Kelurahan Kampung Melayu jumlah 5 RT, ketinggian air 100 cm, penyebab curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung, dan Kelurahan Bidara Cina jumlah 2 RT, ketinggian air 60 cm, penyebab curah hujan tinggi dan luapan Kali Ciliwung. ● yan



FOTO:ANT

MURAL TEMA PANCASILA DI DEPOK

Pengendara melintas di depan mural Taman Pancasila di Beji, Depok, Jawa Barat, Rabu (1/6). Koramil 02/0508 Depok bersama Seniman Akar Rumput Depok membuat mural dengan tema "Salam Pancasila" yang bertujuan untuk mengingatkan masyarakat akan persatuan dan kesatuan.

POWER AUCTION **LELAB OTOMOTIF** **TERBUKA UNTUK UMUM**

PT. POWER ASEINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sulerela atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, pada:

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	WAKTU SELANG	WAKTU LELANG
Selasa - Rabu, 07 - 08 Juni 2022	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 09 Juni 2022	11.00 s.d Selesai
Selasa - Rabu, 14 - 15 Juni 2022	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 16 Juni 2022	11.00 s.d Selesai
Selasa - Rabu, 21 - 22 Juni 2022	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 23 Juni 2022	11.00 s.d Selesai

LOKASI OPEN HOUSE & LELANG
Jl. Pajem Raya No.39 RT. 07 RW.08, Petukangan Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan

SYARAT & KETENTUAN LELANG :

1. Pemikat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyetorkan uang jaminan sebesar:
 - Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 NPLI MOBIL
 - Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 NPLI MOTOR
2. Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
3. Uang jaminan dan pelunasan disetorkan ke rekening a/n PT. Power Aseindo Selaras A/C no. 571099971 di BCA cab. Kyai Caringin, Jakarta Pusat
4. Apabila pemenang tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dinyatakan wafat pada hari yang jaminan akan hangus
5. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Aseindo Selaras, Telp. : +62212163003 atau melalui email : powerteam@power-auction.id

Jakarta, 2 Juni 2022
PANITIA LELANG